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千早小吹台小学校 PTA実行委員 書記 

 

日 時：平成２８年１０月１３日（木）午後７時００分 

参加者：本部役員、学級・人権委員、広報委員長、保健・給食委員長 

校長、教頭、学校書記 

司 会：井本副会長 

 

○ 会長挨拶 

 

１． 本部より 

 

・運動会を振り返って（感想や学校の申し送り事項） 

・天候がややこしかったが、プログラムを全てできてよかった。 

・借り物競走が子どもたちも盛り上がっていてよかった。 

・テントを例外的に急遽借りたが、数が多くてよかった。 

・来賓席の椅子の数を増やした方がいい。 

・カメラ席が徒競走のゴールラインから近く、子どもたちが走り抜けにくかった。 

・ＰＴＡ種目の景品は、お茶に限らなくてもいいのではないか。 

・ＰＴＡ種目の玉入れの支柱を支える役を児童が必ず行う。    など 

 

・ＰＴＡ本部事業（日曜参観）について 

  「落語」の準備について確認 

   多数の方に観覧を呼びかける 

    

２． 各委員会より 

○学級・人権委員会より   参観後の学級事業について報告 

 ６年 ５限 学習参観 ６限 授業 4:00～修学旅行説明会 

 （６限に茶話会打ち合わせがなければ、６年のみ６限学習参観でも 

いいのではないか） 

５年 スツール作り 

 ４年 プリンアラモード作り 



○保健給食委員会より （給食試食会の感想） 

・楽しそうに食べている様子が見られた。 

・２回とも参加と思われている方もいたが、２回のどちらに参加されても可 

※来年度２回実施するかは、今後検討 

 

○広報委員会より      

参観日の午前中に運動会写真の整理 

２学期広報紙の検討（発行時期を１１月に早める予定） 

 

３. 村連Ｐ関係 

   ・１１月１０日（木）の学校訪問・親学習講座の参加者確認 

   ・１２月３日（土）のスポーツ交流会の参加者確認 

              （13:30～16:30 Ｂ＆Ｇ体育館） 

４．その他 

・子ども１１０番の旗、タペストリー交換についての確認 

・危険箇所看板設置場所の確認、看板の仕上げについて 

・マラソン大会 １２月１日（木） 

安全監視支援をシフトを組んで行うことの呼びかけについて 

     １１月の学校だよりでお願い  

・学級事業等の経費の確認 

 

５．平成２９年度ＰＴＡ「役員候補者選出委員会」発足について 

・委員長・副委員長の決定 （委員長 上原様  副委員長 井本様） 

・ＰＴＡ役員候補の選出方法に関わって、ＰＴＡ規約の細則について検討 

   ・本部役員の仕事内容や体験等を、立候補受付前に広報Ｈ２８年度第２号で 

お知らせし、少しでも立候補してもらいやすくする 

 

○ 校長先生より 

 ＰＴＡ実行委員会の話し合いの雰囲気が非常にすばらしく、本音を出し合いながら 

建設的にまとめて頂き、今後の見通しも持てました。本当にありがとうございました。 

 来週、6年生は修学旅行を実施します。「修学旅行速報ブログ」も立ち上げますので 

見て頂き、感想等も頂けると学校としても励みになります。また、学校ホームページ 

も随時更新していますので、そちらも見て頂けるとありがたいです。 

 今日も遅くまで話し合って頂き、ありがとうございました。 

 

 

次回は、１１月２４日（木）午後７時００分の予定です。 

各委員、役員、先生方ご苦労様でした。 


